
   

 
 

平成 25 年 2月 26 日（火）宮窪公民館において、吉海中学校・宮窪中学校統合準備会 

（第 2回）が開催されました。主な協議内容をお知らせします。 
 
統合校の校名について   
統合準備会における、統合校の校名候補を 

「今治市立 大島
おおしま

中学校」 に選定しました。 
 選定までの経緯 および 選定理由 

吉海、宮窪の児童生徒・保護者・教職員ならびに、住民の方を対象に、約 1か月間、統合校の校名を募集したと
ころ、延べ 91通の応募をいただきました。下段に、お寄せいただいた校名案を掲載しておりますので、ご覧くだ
さい。ご応募いただいた皆様に、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。  
公募の結果、全応募のうち『大島』が 4割以上を占めるという結果となりました。応募された数により決定する
のではありませんが、住民の方の『大島』という名に対する親しみを、改めて知ることとなりました。『大島』と

する応募理由の中には、「かつて吉海、宮窪両地区の子どもたちが通った大島高校があったこともあり、島で一つ

の学校になるのなら『大島』がふさわしい」、「自分たちの住む島の名である『大島』とするのがわかりやすく当然

であり、それ以外は考えられない」といった意見も見られました。 
公募結果が取りまとめられた後、小中学校の保護者および教職員の代表からなる校名検討班では、統合準備会に

先行し、校名候補についての検討が行われました。公募結果をもとに、様々な意見が出された中で、「やはり『大

島』がよい」という結論が導かれましたが、校名検討班としては、次の 5案を推薦するにとどめ、統合準備会での
選定を待つこととなりました。 
【校名検討班から推薦された 5案：『大島』、『しまなみ』、『しまなみ大島』、『しまなみ第一』、『伊予大島』】 
 

統合準備会では、公募結果および校名検討班からの推薦を受け、協議を行いました。「『大島』中学校は全国に数

多くあるのではないか」という点については、「今治市立と冠するから問題ない」、「愛媛県内でも同じ名で設置さ

れている学校がある」、「『大島』に語句を付け足すと文字数が多くなる」などの意見が出されました。PTA、学校、

自治会代表の各委員からも、『大島』に賛同する意見が出され、『大島』を否とする意見は皆無であったことから、

統合準備会における校名候補を全会一致で『大島』と選定しました。 
 
 今後の予定 

  統合準備会会長から、今治市教育委員会へ校名候補選定の報告書が提出される予定です。教育委員会での審議・

議決の後、今治市議会の議決を得て正式に決定となります。 

 
 
 
 

ふりがな 学校名  ふりがな 学校名  ふりがな 学校名 

あいとう 愛島  大島  しまなみ第一 

あいらんど 愛らんど  おおしま 
大しま  しまなみだいいち 

しまなみ  一 

いまばりおおしま 今治大島  おおしまげんき 大島元気  しまなみみなみ しまなみ南 

（いまばり）きた （今治）北  おちおおしま おち大島  つくら 津倉 

いよおおしま 伊予大島  
かいどう 海道  

のしま 能島 

うみのみや 海の宮  くるしま 来島  ばりぃおおしま バリィオオシマ 

うずしお 渦潮  けいあい 敬愛  みどり 

うつくしみ 美海  
島波  みどり 

緑 

えじま 愛島  しまなみ 
しまなみ  ゆうあい 友愛 

えひめきた えひめ北  
しまなみおおしま しまなみ大島  

よしみや 吉宮 

※ ご応募いただいた全案を掲載しております。 
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応募件数（延べ）  91件 
ふりがなによる校名件数（実件数）26件 

校名公募結果（五十音順） 

第 2回統合準備会 



学校教育部会からの主な報告 
 平成 25年 1月 30日に、第 1回学校教育部会が開催されました。各校の教職員が、教育課程、生徒指導・部活動、
教育環境、運営組織の４つの検討委員会に分かれ、検討を開始しております。教育課程については、来年度の入学生

が統合時の３年生になることをふまえ、各教科の副教材・定期テストの時期・学力診断テスト・通知表や成績表の形

式・総合的な学習で取り組む内容や時期の調整等の統一について、具体的に検討を進めています。生徒指導・部活動

については、統合後の通学・部活動についての検討の準備を進めています。教育環境については、備品・文書・図書

のリストの作成と点検、また、整理と廃棄に関する工程表を作成しました。いずれの検討班においても、４月から本

格的な作業に入ることができるよう、綿密な計画を立て、準備を進めてまいります。 
 
PTA部会からの主な報告 
 平成 25年 2月 13日に、PTA部会が開催され、PTA組織や制服等について検討班が編制されました。 

 
～ 制服について ～                       
 
 制服アンケートの結果について  
制服検討班から、2月に実施した制服アンケートの結果発表がなされました。結果は、次のとおりです。 

貴重なご意見を多数いただきました。ご協力、ありがとうございました。 
 
                               （回答世帯数：287） 

 

 

 

 

 
 

 お寄せいただいたご意見の中から一部ご紹介いたします。  

・男子は高校でも使えるので現行のままで。 

・中学生らしいものを。 

・セーラー服でいいが、今までにないような感じがよい。 

・セーラー服が中学生らしくてよい。 

・セーラーでよいが、ラインやネクタイの色を変える。 

・セーラー服のスカートをジャンパースカートに。 

・夏服女子は、セーラーがかわいいと思う。 

・時代に適した中間服のある制服。 

・心機一転で新しいデザインの制服が平等では。 

・ブレザーの方が着やすいし、着替えがしやすいと思う。 

・価格的に安い物を。できればブレザータイプのものを。 

・変えるのであれば、全然違うデザインがよい。 

・1 年生のみ新制服。 

・子どもの意見をきいてやってほしい。 

・洗濯しやすいものに。 

・高価すぎないものが助かる。 

・家庭の負担を第一に検討してほしい。 

・スカートはロングでなくてもよいのでは。 

・女子の夏服は、セーラー襟の半袖を。 

・中間服として、長袖ブラウスなどあればよい。 

・夏のカッターシャツをポロシャツに。 

・男子の学生服の下は、地味な Tシャツなどでどうか。 

・セーラーのネクタイは、習字や給食などの邪魔になる。 

・女子は移行期間を持たせ、スカーフの色を統一させる。 

・ネクタイの色は、どちらとも新しい色を。別の色で統一。 

・セーラー服の胸当てがいらないようなものがよい。 

・プリーツスカートは、折が面倒くさい。 

・冬に重ね着しやすいものに。 

・セーラー服を調整し、現行の制服が使えるとよい。宮窪、吉海に偏りのないよう配慮を。 

・体操服について、運動部では各部ごとにジャージを揃えていたりするが、指定の体操服などで済ませるようデザイン等考えてい

ただきたい。かなり負担になっていると聞いている。 

 

アンケート結果を受け、統合準備会では、男女とも現行のもの（男子は詰襟学生服・女子はセーラー服）

を基本とし、細部の調整については、今後、検討していくということを決定しました。いただいたご意見を

もとに、さらに検討を重ねてまいります。 
 
 

※次回統合準備会の日程等については、今治市教育委員会総務課ホームページに掲載します。 
※校名応募に関する記念品については、次回の統合準備会において抽選が行われます。 

 

34
(12%)

55
(19%)

198
(69%)

【問合せ先】 
今治市教育委員会総務課校区調整係 
TEL：（0898）36－1611 FAX：（0898）25－1700 

 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ： http://www.city.imabari.ehime.jp/kyouikus/ 

 
吉海地域教育課   宮窪地域教育課 
（0897）84－4322 （0897）86－2501 
 

男女とも現行のもの 

（男子は詰襟学生服、女子はどちらかの 

セーラー服に統一）※細部は今後調整する。 

男子は現行、女子は新しいデザ

インの制服（標準服） 

男女とも新しいデザイン 


